

Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - GEGERBITUNG.KLIKPUBLIK.COM

Oct 6, 2023 - 13:26



Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Gegerbitung, 06 Oktober 2023 - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis di wilayah hukumnya pada hari Jumat, 06 Oktober 2023. Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjalin kedekatan dengan warga masyarakat.

Dua petugas yang bertugas dalam patroli dialogis kali ini adalah AIPDA Ramdani dan BRIPKA Lutfie H. Mereka menjelajahi wilayah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung dengan tujuan menghimbau serta menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

Salah satu fokus utama patroli ini adalah mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Petugas dengan tegas menyampaikan pesan kepada sejumlah remaja agar tidak terlibat dalam aksi kekerasan dan memastikan kehidupan sekolah tetap aman.

Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada sekelompok remaja terkait penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Upaya ini bertujuan untuk memastikan lingkungan tetap nyaman bagi seluruh penduduk.

Dalam patroli dialogis ini, petugas juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kamtibmas dengan cara melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Hal ini menjadi langkah penting dalam mendukung keamanan di wilayah Polsek Gegerbitung.

Selama kegiatan berlangsung, masyarakat terlihat sangat responsif dan paham akan himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kedekatan antara polisi dan warga menjadi salah satu kunci dalam membangun kepercayaan dan keamanan bersama.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E, mengapresiasi upaya petugas dalam menjalankan patroli dialogis ini. Ia juga mengingatkan bahwa kehadiran Polsek Gegerbitung tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi salah satu wujud nyata dari program Polres Sukabumi "AA DEDE," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Dengan kerjasama antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Gegerbitung akan terus menjadi tempat yang aman, damai, dan harmonis untuk semua warga.